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Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Blank fragt, warum die Spielplätze im Ort in unterschiedlichen optischen und 
technischen Zuständen sind. Der Spielplatz am Cafe Krümmel z.B.sei in einem 
schlechten Zustand. Herr Brose kann die Frage nicht wirklich beantworten und wird 
dies an den Eigenbetrieb weiterleiten.

Herr Blank berichtet, dass die Parkscheinautomaten am Strand am Wochenende 
außer Betrieb waren, weil die Kassen voll waren und keine Leerung erfolgte.


